

## Con entusiasmo 300 estudiantes iniciaron clases 2025 en el Preuniversitario Municipal

**VALDIVIA.** Programa se extenderá hasta noviembre próximo.

Con gran entusiasmo de los participantes comenzaron las clases del Preuniversitario Municipal 2025, iniciativa gratuita que beneficia a 300 estudiantes y egresados de educación media de la comuna que buscan prepararse para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Cabe recordar que el programa se extenderá hasta noviembre de este año, en tanto su proceso de postulación se realizó entre el 14 y el 28 de julio, a través de la página web del municipio de Valdivia, y la convocatoria estuvo dirigida a las y los estudiantes de la comuna que estén cursando tercero o

cuarto medio, así como personas egresadas en 2023 o 2024.

Así, desde las 08 horas de este sábado 02 de agosto partieron las clases que tienen lugar en el Instituto Comercial de Valdivia, espacio facilitado por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP), iniciando con el desarrollo de un ensayo de

Competencia Matemática para luego continuar con la primera clase de Competencia Lectora.

Al respecto, la alcaldesa Carla Amtmann destacó la convocatoria afirmando que “esta primera jornada contamos con la participación de casi la totalidad de las y los 300 jóvenes seleccionados, distribuidos en 9 cursos en total, quienes van a preparar la PAES



LAS CLASES DE REALIZARON EN EL RECINTO DEL INSTITUTO COMERCIAL.

de manera intensiva durante cerca de cuatro meses con clases de las asignaturas correspondientes, pero también con

ensayos que se van a realizar gracias al trabajo colaborativo con diferentes casas de estudio de nuestra región”, señaló. 